

Angol: Tras las rejas estafadora que estaba prófuga de la justicia

Se hacía pasar por miembro de comités de viviendas y así logró quitarle 9 millones y medio de pesos a dos personas.

Edición NCA

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Angol, detuvieron a una persona de sexo femenino, por registrar una orden de detención vigente, emanada del Juzgado de Garantía de la capital provincial, por el delito de estafas y otras defraudaciones.

El arresto se logró tras el despliegue de diversas diligencias investigativas efec-

tuadas por el personal policial de la policía científica en Angol y varios sectores rurales, con la finalidad de ubicar el paradero de esta prófuga de la justicia quien, para evadir el accionar policial y judicial, cambiaba constantemente de domicilio.

Por este motivo y gracias al análisis criminal e inteligencia policial, además de declaraciones de familiares y amigos y empadronamientos en lugares que frecuentaba la imputada, se



logró dar con su paradero, siendo detenida en la capital de la provincia de Malleco.

Es importante señalar, que la materialización de esta detención se realizó

en forma coordinada con la Fiscalía Local de Angol. De acuerdo con los medios probatorios obtenidos, se acreditó la participación y responsabilidad de esta mujer

en los hechos por los cuales era requerida judicialmente.

Igualmente, la PDI sigue desarrollando indagatorias debido a que podrían existir más víctimas de esta imputada, quien les decía a sus objetivos que era la encargada de comités de vivienda, por lo que les solicitaba dinero por adelantado para ejecutar proyectos que no existen, defraudando a la fecha a dos personas por un monto total de 9 millones y medio de pesos.

La detenida que registraba antecedentes policiales por este mismo delito, quedó a disposición del Juzgado de Garantía de Angol para su respectiva audiencia de control de la detención.